

BAB V

PENUTUP

A. Simpulan

Berdasarkan hasil penelitian dan pembahasan yang peneliti uraikan pada bab sebelumnya mengenai efektifitas Peraturan Daerah Kota Banjarmasin Nomor 14 Tahun 2015 Tentang Penyelenggaraan Kebersihan, Keindahan, Ketertiban dan Kesehatan Lingkungan dapat ditarik kesimpulan sebagai berikut:

1. Efektivitas Peraturan Daerah Kota Banjarmasin Nomor 14 Tahun 2015 Tentang Penyelenggaraan Kebersihan, Keindahan, Ketertiban dan Kesehatan Lingkungan masih tidak efektif, dikarenakan masih banyak terlihat pedagang kembang, bunga palsu maupun vas bunga yang terbuat dari guci, oleh-oleh haji/umroh dan lainnya, yang melakukan pelanggaran karena masih saja berjualan di atas trotoar jalan ahmad yani Blok Kembang Pasar Sudimampir Baru seperti disebutkan pada peraturan daerah ini.
2. Faktor-faktor penghambat atau kendala dalam efektifitas Peraturan Daerah Kota Banjarmasin Nomor 14 Tahun 2015 Tentang Penyelenggaraan Kebersihan, Keindahan, Ketertiban dan Kesehatan Lingkungan di Pasar Sudimampir Kota Banjarmasin yaitu tidak maksimalnya informasi dan sosialisasi terkait peraturan daerah ini serta rendahnya kesadaran hukum serta ketaatan hukum pedagang kembang dalam berdagang.

B. Saran

1. Kepada pemerintah agar merealisasikan perencanaan pemindahan Blok Kembang Pasar Sudimampir agar kiranya penataan pedagang kembang

lebih rapi dan tertata dan tidak mengganggu pengguna trotoar maupun badan jalan. Kemudian kepada penegak hukum atau yang diberi tugas dalam menegakan peraturan ini agar lebih gencar lagi dalam melakukan sosialisasi, pengawasan dan teguran terhadap pelaksanaan penegakan hukum di pedagang kembang.

2. Kepada masyarakat agar mau mengikuti sosialisasi yang membahas mengenai larangan berjualan di atas trotoar ini agar menimbulkan kesadaran dan ketaatan terhadap peraturan daerah tersebut, di mana hal ini juga ditunjukkan untuk kebaikan bagi pedagang kembang.
3. Kepada peneliti selanjutnya yang mungkin akan melakukan penelitian lebih lanjut, diharapkan melakukan penelitian yang mendalam tentang sampah dan kemacetan yang ada di Jalan Ahmad Yani Blok Kembang Pasar Sudimampir Baru Kota Banjarmasin.